

BAILE



Momento de la actuación que en la tarde de ayer se celebró en el teatro Jofre

CARLOS CARRALLEIRA

La Compañía Antonio Gades triunfó con su particular "Carmen"

Hoy se ponen a la venta las entradas para ver a Joan Manuel Serrat

La Compañía Antonio Gades cosechó ayer en el teatro Jofre un nuevo éxito con la representación de Carmen, ballet inspirado en la obra de Prosper Merimée que se escenificó merced al convenio suscrito entre el Concello y Caixanova y a la colaboración de la Diputación Provincial.

REDACCIÓN > FERROL

El éxito estaba asegurado y así fue —las entradas se agotaron a los pocos días de ponerse a la venta—. La compañía de Antonio Gades no defraudó en la escenificación de "Carmen", interpretada por Adrián Galia, Primitivo Daza, Joaquín Mulero, el cuerpo de baile, cantaores y guitarristas, y cautivó a un público que disfrutó con el espectáculo dirigido por Stella Araúzo, con argumento, coreografía e iluminación de Antonio Gades y Carlos Saura.

La representación, que ya se hi-

zo en la ciudad de A Coruña el pasado 25 de marzo, se presentará esta semana en Vigo y en Ourense, así como en Lugo. Se trata de una versión bailada de "Carmen", engendrada por Merimée y alimentada por la música de Bizet. "el baile es el protagonista absoluto y quien dice baile dice ritmo, música y movimiento", señalaban desde Caixanova, añadiendo que la intención fue "encontrar en nuestras raíces, en nuestra idiosincrasia, los elementos de esta Carmen, y para ello se ha utilizado el baile y el cante flamenco, sin desdeñar por ello la hermosa partitura de Bizet".

Próximos conciertos > La programación en el teatro Jofre continuará este domingo, a las 20.30 horas, con el concierto que ofrecerá Joan Manuel Serrat, y para el que hoy se ponen a la venta las entradas —éstas se pueden adquirir en la web www.caixanova.es o a través del número de teléfono 902 504 500—.

El cantautor catalán vendrá a

Ferrol a ofrecer al público un viaje musical "buscando la esencia, buscando la simplicidad", señalan desde Caixanova, adelantando que "lo que oiremos serán canciones desnudas, temas que buscan recortar al máximo la distancia entre el artista y su audiencia".

Con su voz y su guitarra, y acompañado al piano por Ricard Miralles, Serrat se entregará al auditorio con un recital que busca la conexión con el público, su participación y complicidad.

Por otra parte, ya en el mes de mayo, el Jofre acogerá la actuación de la State Opera de Bulgaria, una de las compañías estables de Europa fundada en el año 1947 que representará "Don Carlo de Verdi", bajo la dirección escénica de Pavel Gerdzhikov y orquestal de Nayden Todorov. También hoy se ponen a la venta las entradas, al igual que las correspondientes a la función teatral "84 Charing Cross Road" y "La cena", fijadas para los días 21 de mayo y 10 de junio. Hoy, a las 20.30, actuará "Shostakovich Ensemble".

En corto

FORMACIÓN

El Centro O Mencer inaugura hoy un curso de auxiliar de ayuda a domicilio

El Centro de Recursos para la Mujer O Mencer, de las Religiosas Oblatas del Santísimo Redentor de Ferrol inicia hoy un curso de auxiliar de ayuda a domicilio, en el que participarán un grupo de quince mujeres desempleadas de larga duración, con cargas familiares, perceptoras de la Rsga o con especialidades dificultades de acceso al mercado laboral. Las alumnas proceden de los concellos de Ferrol, Fene y Narón y cursarán un total de 445 horas, de las que 250 se dedicarán a la formación teórica y 170 a la práctica. La actividad comenzará a las 11.30 horas.

AS PONTES

Cogami presenta los servicios de la entidad al Concello

El vicepresidente de la Confederación Galega de Míusválidos (Cogami), Anxo Queiruga, acompañado de la orientadora laboral de áreas rurales se dirige hoy a la corporación municipal de As Pontes con el fin de presentarles todos los servicios que ofrece la confederación. El acto tendrá lugar a las once de la mañana en la Casa Dopeso y contará con la asistencia del alcalde, Víctor Gue-

rrero, y la concejala de Servicios Sociocomunitarios, Susana Vilavoy. Actualmente, según se informa desde Cogami, el número de personas con diversidad funcional que viven en As Pontes asciende a 503, atendiendo a los datos del año 2003. A día de hoy, 82 personas con discapacidad están inscritas en la base de datos de la confederación, de las que un total de 28 tienen un puesto de trabajo. El objetivo de la reunión de hoy es dar a conocer a los responsables de la corporación los recursos que desde Cogami se ofrecen a este colectivo.



Acto de la presentación de la nueva publicación

E.B.

PUBLICACIÓN

La Sociedad Cultural Columba presentó el número seis de su revista

La Sociedade Cultural Columba presentó ayer en el local de la Cooperativa de Covas, Esmelle e Marmacón el sexto número de la revista Columba, que edita la entidad, y de la que habló el edil de Cultura, José Manuel Couce Fraguela. La publicación incluye artículos sobre Santa Comba, la concentración parcelaria, la arquitectura tradicional, la artesanía o la minería y metalurgia en la antigüedad, entre otros.



¿Has pensado en una franquicia Coren Grill?
Buena idea

Infórmate en el 988 36 94 02 www.coren.es

Buena idea por muchas razones. Por el respaldo de COREN, una gran marca que te garantiza el mejor producto. Por el apoyo y el saber hacer de una franquicia que está presente con éxito en el mercado desde 1991.

